

Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern

Egerländerweg 1, 95502 Himmelkron, www.schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com



Pressemitteilung

Eindrucksvolles Zwischenergebnis der Petition Erhalt des Krankenhauses Wegscheid als Allgemeinkrankenhaus mit stationärer Notfallversorgung

Himmelkron, 31.08.2022

Die Petition Erhalt des Krankenhauses Wegscheid als Allgemeinkrankenhaus mit stationärer Notfallversorgung der Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern hat mit gut 8.000 UnterzeichnerInnen innerhalb eines Tages ein eindrucksvolles Zwischenergebnis erzielt.

8.000 EinwohnerInnen der Region Wegscheid signalisieren:

- Hände weg von der Notfallversorgung!
- Sichern Sie eine vollumfängliche klinische Grundversorgung einschließlich Notfallversorgung für alle Einwohner der Region innerhalb von 30 Fahrzeitminuten.
- Betriebswirtschaftliche Maßstäbe dürfen nicht darüber entscheiden, ob ein Allgemeinkrankenhaus mit Notfallversorgung, insbesondere ein Sicherstellungskrankenhaus, teilweise aufgegeben wird. Es ist, weil bedarfsnotwendig, weiter zu betreiben.

Die Kommunalpolitik ist nun gefordert, sich gemeinsam mit dem Bayerischen Staatsminister für Gesundheit und Pflege Klaus Holetschek und Bundestagsabgeordneten auf den Weg nach Berlin zu machen, und vom Bundesgesundheitsministerium bessere Rahmenbedingungen für kleine ländliche Krankenhäuser und insbesondere für Sicherstellungskrankenhäuser einzufordern.

Bis dahin besteht keinerlei Anlass, weitere Szenarien für die Einschränkung des medizinischen Leistungsspektrums des Krankenhauses Wegscheid zu erwägen.

Die Bürger haben hierzu ein klares Votum abgegeben, für das sich die Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern ausdrücklich bedankt.

Wir sammeln weiter!

Bitte teilen Sie die Petition und werben Sie für weitere Stimmen. Es sind nach anderthalb Tagen gut 9.200 Unterschriften.

Dr. R. Hoffmann Klaus Emmerich Angelika Pflaum Horst Vogel

Dr. Rainer Hoffmann
Chefarzt i.R.

Klaus Emmerich
Klinikvorstand i.R.

Angelika Pflaum

Horst Vogel

Bürgerinitiative zum Erhalt des Hersbrucker
Krankenhauses

Helmut Dendl

Helmut Dendl
Bundesverband Gemeinnützige Selbsthilfe
Schlafapnoe Deutschland e.V. GSD

Peter Ferstl

Peter Ferstl

KAB-Kreisverband Kelheim

Willi Dürr

Willi Dürr

KAB Regensburg e.V.

Ludwig Keller

Ludwig Keller
Initiative Gesundheitsversorgung
Marktheidenfeld

Heinz Neff

Heinz Neff

KAB Kreisverband

Freyung-Grafenau

Himmelkron, 31.08.2022

verantwortlich:

Klaus Emmerich

Klinikvorstand i.R.

Egerländerweg 1

95502 Himmelkron

0177/1915415

www.schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com

klaus_emmerich@gmx.de

*) Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern, Notfallversorgung Krankenhaus Wegscheid,
<https://schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com/kliniken-in-not/geplante-klinikschie%C3%9Fungen/notfallversorgung-krankenhaus-wegscheid/>